

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan dari penelitian ini adalah:

1. Dinas Lingkungan Hidup Kota Jambi adalah pihak yang memiliki peran paling penting dalam hal pengawasan dan pengurangan sampah di Kota Jambi. Bank Sampah di Kecamatan Kota Baru memiliki 2 (dua) Bank Sampah yang aktif di Kota Jambi, yaitu Bank Sampah Bangkitku dan Bank Sampah Barokah Bersama. Bank Sampah di Kecamatan Kota Baru yaitu Bank Sampah Barokah Bersama memiliki nasabah kedua paling banyak yaitu terdapat 210 nasabah dengan jumlah Sampah terkelola 1.500 Kg/bulan, lebih banyak dari Bank Sampah Bangkitku. Berdasarkan hasil wawancara, Dinas Lingkungan Hidup melakukan kampanye sosialisasi kepada masyarakat di setiap kecamatan, tetapi Dinas Lingkungan Hidup tidak berfokus bagaimana Bank Sampah perkecamatan itu sendiri.
2. Permasalahan utama dalam upaya pengurangan sampah melalui Bank Sampah ini adalah minimnya kesadaran dan partisipasi masyarakat mengenai pentingnya untuk tidak buang sampah sembarangan dan manfaat dari pengelolaan pengurangan sampah melalui Bank Sampah. Dinas Lingkungan Hidup kedepannya akan menjalankan program lanjutan untuk meningkatkan kegiatan Bank Sampah ini, agar masyarakat sadar mengenai pentingnya program pengurangan sampah melalui Bank Sampah ini.

B. Saran

Saran dari penelitian ini adalah:

1. Dinas Lingkungan Hidup dalam pengelolaan dan pengurangan sampah di Kota Jambi pada saat ini peran dan upayanya belum optimal, karena masih ada beberapa yang belum dijalankan sesuai dengan tugas dan fungsinya, Dinas Lingkungan Hidup saat ini tidak berfokus melakukan pengawasan perKecamatan mengenai pengurangan sampah melalui Bank Sampah ini, kedepan diharapkan Dinas Lingkungan Hidup dapat berfokus pada setiap Kecamatan di Kota Jambi, bukan hanya melakukan sosialisasi dan kampanye di Kecamatan yang dekat dengan Bank Sampah saja agar lebih banyak lagi nasabah dari Bank Sampah di tiap Kecamatan.
2. Dinas Lingkungan Hidup diharapkan melakukan upaya yang lebih optimal dalam peningkatan program pengelolaan pengurangan sampah melalui Bank Sampah ini, seperti dengan sosialisasi dan kampanye terhadap Bank Sampah ini melibatkan masyarakat, Dinas Lingkungan Hidup dapat melakukan program pengurangan sampah melalui Bank Sampah terbanyak di tiap Kecamatan di Kota Jambi yang mana harapannya agar masyarakat di tiap Kecamatan di Kota Jambi makin banyak berpartisipasi dalam program Bank Sampah ini.